

•PLENO MUNICIPAL• ACUERDO EN MATERIA DE COMUNICACIONES

# El consistorio exige a Fomento que ejecute el corredor Cantábrico-Mediterráneo

## Aprobada por unanimidad una propuesta de Chunta sobre infraestructuras ferroviarias

I. M. T.  
Teruel

El pleno del Ayuntamiento de Teruel aprobó ayer por unanimidad de todos los grupos una declaración institucional, a propuesta de Chunta Aragonesista, para reclamar al Gobierno central que realice el proyecto ferroviario Cantábrico-Mediterráneo.

El texto final ratificado ayer recoge que "el Ayuntamiento de Teruel en pleno exige al Ministerio de Fomento y al Gobierno del Estado que, dentro de la planificación del Plan de Infraestructuras estatales vigente, ejecute el Corredor Ferroviario Cantábrico-Mediterráneo en las condiciones que tanto este plan como los anteriores planes estatales que le antecedieron recogen, esto es, como un corredor ferroviario de alta velocidad y altas prestaciones y tráfico mixto viajeros-mercancías".

El portavoz del grupo municipal de CHA, Paco Martín, argumentó que "hay que seguir peleando por esta infraestructura" y destacó la importancia de que el alcalde lidere la demanda de que se acometa este proyecto.

Para Martín los compromisos sobre el Corredor Cantábrico-Mediterráneo se deben plasmar en los presupuestos y calificó de "ridículas" las partidas que se han destinado en los Presupuestos Generales del Estado para 2014 y las previsiones para 2015.

El alcalde de Teruel, Manuel Blasco (PP), mostró el respaldo del equipo de gobierno a esta propuesta porque este corredor ferroviario y la autovía A-68 son las infraestructuras que falta tener Teruel "perfectamente conectada" con el resto de España.

La portavoz socialista, Mayte Pérez, apoyó la iniciativa y afirmó que desde el gobierno central se está "castigando a Aragón". Asimismo, criticó que el convenio con Adif se financie a través del Fite.

El portavoz del PAR, Ricardo Eced, recordó que su partido defiende desde hace mucho tiempo "esta conexión ferroviaria".

### Reglamento participación

El pleno también aprobó ayer, con el voto a favor de PP, PAR y CHA y la abstención del PSOE, el borrador del nuevo reglamento de participación ciudadana.

La concejal de Participación Ciudadana, Rocío Féliz de Vargas, agradeció a todos los que han tomado parte en la elaboración de este documento y recordó que en los talleres que se han realizado de las 45 aportaciones que se realizaron solo se rechazaron nueve, seis de ellas por criterios jurídicos.

Para Féliz de Vargas, este borrador muestra "la apuesta del



En el pleno municipal celebrado ayer se formalizó la renuncia del concejal José María Martínez. Bykofoto/ Antonio García

Partido Popular para mejorar la participación en el Ayuntamiento de Teruel".

Mayte Pérez justificó la abstención de su grupo porque habían presentado 22 enmiendas y únicamente las habían aceptado seis. "Hay puntos que pueden incorporarse y que no cuestan dinero al Ayuntamiento", argumentó.

Paco Martín indicó que el reglamento "no es perfecto", pero que "sí se ha mejorado con la intervención de asociaciones".

### Atención sanitaria

Por otro lado, el pleno rechazó una propuesta y una moción presentadas por el grupo socialista. La propuesta mostraba el rechazo

a la medida que plantea la retirada de prestaciones sanitarias a los españoles que permanezcan en el extranjero por plazo superior a 90 días, en búsqueda de trabajo, por formación u otras situaciones análogas.

La propuesta tuvo los votos a favor de PSOE y CHA -que calificaron de "injusta" esta medida-, la abstención del PAR y el voto en contra del PP. El primer teniente de alcalde popular Jesús Fuertes consideró que España se adapta así al resto de Europa y aseguró que cuando se regresa a España la prestación se recupera de inmediato.

La moción de urgencia defendida por el PSOE planteaba un cambio en los colegios electora-

les para los próximos comicios al Parlamento europeo, que se celebrarán en mayo. En concreto, proponía que el colegio de la Cámara agraria se sustituyera por el IES Vega del Turia.

El segundo teniente de alcalde, José Miguel Hernando, recordó que existen unos plazos para plantear este tipo de modificaciones que concluía el 30 de diciembre. Señaló que este colegio electoral está en el punto neurálgico de un distrito que es extenso aunque reconoció que podría buscarse una alternativa mejor pero que van a estudiar diferentes posibilidades, entre ellas algún edificio municipal, y que habrá que esperar a las elecciones municipales del año 2015.

### •FORMALIZACIÓN•

## Apoyo a José María Martínez tras la renuncia oficial al acta

Todos los grupos políticos del Ayuntamiento de Teruel expresaron ayer su apoyo a José María Martínez durante el pleno en el que se formalizó su renuncia a su acta de concejal para recibir tratamiento médico debido al cáncer que padece. Un pleno al que no pudo asistir.

El alcalde, Manuel Blasco (PP), destacó que Martínez es tanto en política como en lo personal "honrado" y "coherente" en su forma de hacer política. También aseguró que ha sido "leal" en su desempeño de la delegación de Modernización administrativa, que asumirá Carmen Tortajada.

La portavoz del PSOE, Mayte Pérez, valoró "su esfuerzo y dedicación" a la ciudad.

En la misma línea, el concejal de CHA Paco Martín, le calificó de "persona ejemplar por su esfuerzo y entrega a sus ideales".

El portavoz del PAR, Ricardo Eced, destacó la "relación agradable" que ha mantenido con Martínez, que se sentaba junto a él en los plenos, y destacó su parte personal, más que la política.

Todos ellos le desearon una pronta recuperación de su enfermedad.

### •PARTICIPACIÓN CIUDADANA•

## Cinco pisos se ofrecerán a afectados por desahucios

El portavoz de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Teruel (PAH), Juan Brovia, preguntó ayer al alcalde, en el turno de participación ciudadana del pleno municipal, sobre cuándo iba a cumplir lo prometido hace casi dos años para garantizar una vivienda digna a personas que no pueden acceder a ella.

El alcalde, Manuel Blasco, recordó que el consistorio tiene 19 viviendas pero que 13 están ocupadas. Asimismo, ofreció cinco de las seis restantes para que se puedan ofrecer a perso-

nas afectadas por desahucios. También recordó que la competencia sobre este asunto es autonómica y que no se ha podido firmar un acuerdo, pero que se está trabajando para ello.

Para Brovia, la respuesta del responsable municipal no fue satisfactoria, dijo que no le había contestado y le acusó de "pasarle la patata caliente a la DGA". La PAH aseguró que la actitud de Blasco y de la presidenta Rudi demuestran su "alejamiento de los problemas de la gente de a pie".



Juan Brovia durante su pregunta en el pleno municipal. I. M. T.